

Pater Ryszard Kubiszyn (links) und Kirchenpfleger Franz Lautenschlager (rechts) freuten sich über die Spende von Bernd Roithmeier. Foto: ndr

Konzert für die Glocken

SPENDE Bernd Roithmeier spielte mit seiner Sitar 462 Euro ein.

KASTL. Am 19. Januar fand im Jugendheim in Kastl ein Benefizkonzert für die Sanierung des Kastler Glockengeläutes mit Bernd Roithmeier statt. Vor voll besetztem Haus entführte der weit bekannte Kastler Musiker Bernd Roithmeier dabei die anwesenden Zuhörer mit den Klängen einer indischen Sitar in eine musikalische Dimension des Geistes. Selbst komponierte Lieder, die von der Schönheit der Natur inspiriert sind, begeisterten beim Benefizkonzert Jung und Alt.

Der gelungene Abend bei dem der Künstler um Spenden für das Kastler Geläute bat, erbrachte den in der "Spendenglocke" gesammelten Betrag in Höhe von 462,01 Euro. Die Spendenglocke mit den gesammelten Geldern übergab nun Bernd Roithmeier an Pater Ryszard Kubiszyn und den Kirchenpfleger Franz Lautenschlager. (ndr)